
 

 

 

 

前回（H26.10.31）の委員意見に関する事務局の考え方等 

 

 

 

委員意見 事務局の考え方 

【倉阪委員】 

国の目標を割り戻したような目標を作って

も仕方ないので、県の特色を踏まえて、県が

できることを積み上げ式で、ここまでだった

ら県の施策が効果があるというところを書い

てもらうとよい。 

 計画の策定に当たっては御指摘の意見を

含めて検討していきます。 
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